



lunes 6 de agosto de 2012

La Escuela de Verano 2012 constituye un gran éxito participativo

Entre las desarrolladas se encuentran actividades deportivas, recreativas, lúdicas y didácticas

Un total de 225 son los niños que han venido participando en cada una de sus quincenas

Un total de 225 niños son los que han disfrutado en el transcurso de las dos quincenas del mes de Julio de la Escuela Municipal de Verano puesta en marcha por el PDM. Las mismas han sido coordinadas y dirigidas por personal técnico del propio Patronato y en estas no han faltado actividades de todo tipo, desde deportivas hasta recreativas, pasando por educativas y hasta de prácticas alternativas.

El ente deportivo municipal se ha volcado en el intento por ofrecer el mejor servicio poniendo para ello a disposición de los niños la totalidad de sus instalaciones: Pabellón Cubierto, Anexos de Fútbol 7, Pistas Polideportivas, las dos instalaciones acuáticas disponibles y diferentes salas de mantenimiento además del Centro de Tecnificación en el cual tuvo lugar una Miniolimpiada basada en las prácticas habituales más conocidas.

También fueron muy bien recibidas entre los participantes en la escuela, la excursión en forma de jornada de senderismo efectuada al Parque Atalaya o la visita guiada al Dolmen de Menga, sin olvidarnos de las jornadas de Talleres o el Club de Tareas llevado a cabo además de los instaurados este año Juegos en Inglés.

Otras de las actividades que han sido elegidas como favoritas por los alumnos han sido las de Juegos Alternativos entre los que ha cabido resaltar: La Indicaca, el Frisby, el Fútbol Tenis, el Badminton, el Tiro con Arco o el Floor Pal, disciplina similar al Hockey.

Como epílogo a cada una de las quincenas los alumnos recibieron un diploma personalizado y acreditativo de su presencia en la Escuela de Verano 2012.